

Danksagung

Die grosse und herzliche Anteilnahme sowie die vielen einfühlsamen Worte, welche wir während der Zeit des Abschieds von

Andres Scheidegger

entgegennehmen durften, haben uns überwältigt und tief berührt.

Wir danken allen von Herzen, die Andres auf seinem Weg begleitet haben, ihm Vertrauen und Freundschaft geschenkt haben, ihm mit Wertschätzung begegnet sind, mit ihm gelacht und sich mit ihm gefreut haben, auch in schwierigen Zeiten für ihn da gewesen sind, ihm Gutes getan und sein Leben bereichert haben.

Der Lebenskreis von Andres hat sich geschlossen. Zurück bleiben tiefe Dankbarkeit und viele schöne Erinnerungen.

Bolligen, im Mai 2019

Die Trauerfamilie